

Elda solicita una ayuda de 3,8 millones para eliminar el hormigón del cauce del río Vinalopó

02/01/2022



Elda podría despedirse del hormigón del cauce del río Vinalopó a su paso por gran parte del casco urbano de la ciudad. El pasado jueves el pleno aprobó por unanimidad solicitar una ayuda al Ministerio de Transición Ecológica de 3,8 millones para renaturalizar el caudal.

El proyecto incluye retirar el hormigón que se utilizó para encauzar el río hace décadas, en concreto desde el puente de la Libertad hasta el barrio Caliu, para devolverle la imagen natural.

“Los fondos europeos nos abren la posibilidad de realizar este proyecto, que es muy interesante,

porque se levantaría el hormigón de una gran parte del río, esperamos conseguirlo”, ha dicho el alcalde, Rubén Alfaro.

Los fondos serán del Ministerio de Transición Ecológica, transferidos a su vez de los fondos europeos de reconstrucción, los llamados **Next Generation EU**. Se trata de líneas de inversión para la “renaturalización” de las ciudades.



El Ministerio de Transición Ecológica debe aprobar las ayudas para eliminar el hormigón | J.C.